

Monforte y Hondón de los Frailes reciben ayudas para renovar la red de agua potable

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN La Diputación de Alicante lleva a cabo el proyecto de actuaciones de mejora de infraestructuras de agua potable en la calle Jorge Juan de Monforte del Cid. De esta forma, se pretende mejorar los refuerzos de consumo aumentando la capacidad hidráulica de alimentación a los mismos, posibilidad de mejora de presiones o recirculación del agua para alcanzar su calidad óptima, sustituir tramos de tubería y conectar los ramales existentes cumpliendo así la normativa sanitaria vigente.

El ámbito de actuación abarca la calle Jorge Juan, entre las calles Goya y Jaime I, y también se actúa en las calles Cid y Jacinto Benavente.

La obra subvencionada por la Diputación cuenta con un presupuesto base de licitación de 109.149 euros y el plazo de ejecución es de dos meses.

Por su parte, el Grupo Socialista en la Diputación Provincial de Alicante anunció ayer la aprobación de una ayuda de 59.375 euros a Hondón de los Frailes. El diputado socialista Juan Manuel Padilla explicó que la subvención representa el 95% del coste total de la actuación, que asciende a los 65.500 euros.

Padilla explicó que el dinero de la Diputación está destinado a la renovación y ampliación de la red de agua potable entre la avenida de Castilla y la calle Virgen de la Salud.